
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 84579195

Prix 529 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bel appartement avec son espace de vie lumineux et harmonieux, il  offre le cadre

de vie idéal pour profiter pleinement de la vie à Palm Beach. L'ouverture du séjour

sur une cuisine moderne crée une atmosphère conviviale parfaite pour recevoir vos

proches.  De  plus,  la  salle  d'eau  bien  agencée  et  les  nombreux  placards  intégrés

ajoutent  à  la  praticité  et  au  confort  de  cet  espace.Le  tout  avec  de

chambres.L'emplacement  de  cet  appartement  est  également  un  véritable  atout,

avec toutes les commodités à portée de main. Imaginez pouvoir faire vos courses,

vous rendre au travail ou profiter des services ...

Beautiful  apartment  with  its  bright  and harmonious living  space,  it  offers  the  ideal

living  environment  to  fully  enjoy  life  in  Palm  Beach.  Opening  the  living  room  to  a

modern  kitchen  creates  a  friendly  atmosphere  perfect  for  entertaining  your  loved

ones.  In  addition,  the  well-appointed  bathroom  and  the  numerous  built-in

cupboards  add  to  the  practicality  and  comfort  of  this  space.All  with  rooms.The

location of this apartment is also a real asset, with all amenities within easy reach.

Imagine  being  able  to  do  your  shopping,  get  to  work  or  enjoy  essential  services

without having to travel long ...

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110  LE CANNET

Contacter l'agence
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